

Inhaltsverzeichnis

<i>Werner Stelzner und Manfred Stöckler: Vorwort</i>	7
--	---

TEIL I

Interne und externe Motivationen im Übergang von traditioneller zu moderner Logik

<i>Gottfried Gabriel: Traditionelle und moderne Logik</i>	21
<i>Witold Marciszewski: The Two Origins of Modern Logic: 1879, 1936</i>	35
<i>Paul Weingartner: Applications of Logic outside Logic and Mathematics: Do such applications force us to deviate from Classical Logic?</i>	53
<i>Volker Peckhaus: Die regressive Methode</i>	65
<i>Lothar Kreiser: Klassische und nichtklassische Logik</i>	81
<i>Rolf George: Bolzano and Modern Logic: Some Comparisons</i>	93
<i>Christian Thiel: Freges Grundgesetze als nichtklassisches Logik- system</i>	105
<i>Peter Kolar: Intensional Logic and the Correspondence Theory of Truth</i>	113

TEIL II

Logik im Übergang von traditioneller zu moderner Logik in Ost- und Mitteleuropa

<i>Karel Berka: Traditionelle und moderne Logik in Böhmen/Mähren</i> ...	135
<i>Lothar Kreiser & Werner Stelzner: Zur Logik der Begriffe bei Wilhelm Wundt</i>	157
<i>Jan Woleński: The Rise of Many-Valued Logic in Poland</i>	193
<i>Valentin A. Bazhanov: The Origins and Emergence of Non-Classical Logic in Russia. Nineteenth Century until the Turn of the Twentieth Century</i>	205
<i>Boris V. Biryukov: Die Antizipation nichtklassischer Ideen durch russische Logiker Ende des 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts</i> ..	219

<i>Werner Stelzner</i> : Zur Behandlung von Widerspruch und Relevanz in der russischen traditionellen Logik und bei C. Sigwart	239
<i>Juri V. Ivlev</i> : Outlines of the Transition from the Principles of Traditional Logic to the Principles of Non-Classical Logic	297
<i>Ingolf Max</i> : Arthur N. Prior: Botschafter der Logik	311

TEIL III

Zur Geschichte von Teilgebieten der nichtklassischen Logik

<i>Wolfgang Lenzen</i> : Zur Logik alethischer und deontischer Modali- täten bei Leibniz	335
<i>Peter Simons</i> : A Precarious Relationship: Modal and Many-Valued Logic, 1900–1955	353
<i>Gerhard Schurz</i> : Rudolf Carnap’s Modal Logic	365
<i>Max Urchs</i> : The Rise of Causal Logic	381
<i>Michael Astrob</i> : Konnexe Logik	395
<i>Jon Michael Dunn</i> : The Concept of Information and the Develop- ment of Modern Logic	423
Autorenverzeichnis	449
Personenregister	451
Sachregister	458